



Kiel, 13. Juni 2013

Nr. /2013

Thomas Rother:

Vertrauen in die HSH Nordbank stärken

Zum Beschluss des Finanzausschusses über eine Garantierhöhung für die HSH Nordbank erklärt der bankenpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Thomas Rother:

Die Garantierhöhung ist der richtige Weg, um die HSH Nordbank zu stabilisieren. Das schafft auch Vertrauen für die Kunden der Bank. Andere Wege sind weder sinnvoll noch realistisch. Es wäre gut, wenn sich die CDU ihrer Verantwortung aus der Amtszeit des Finanzministers Wiegard erinnerte und die Wiederherstellung des ursprünglichen Garantiebetrages unterstützte.

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Petra Bräutigam

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de